

Julio 28, 2014

El ministerio de Salud informó que hoy, lunes 28 de julio, se realizará una actividad de vacunación y difusión en relación a la Hepatitis, en el marco de la jornada mundial que centra la atención en las actividades de prevención, detección y control de esta enfermedad.

Tal como informaron desde la Unidad Centinela de Hepatitis de la provincia –que funciona en el hospital Castro Rendón desde hace aproximadamente 20 años– la actividad será desde las 9 hasta las 13, está destinada al público en general y se desarrollará en el hall de la municipalidad de Neuquén.

Está previsto brindar información a la comunidad, proyectar videos y ofrecer la vacuna contra la hepatitis B a quien quiera recibirla. Cabe aclarar que desde 2012, se propuso a nivel nacional la vacunación universal, con el objeto de aumentar las coberturas y avanzar en el proceso de control y eliminación de esta enfermedad.

Por ese motivo todos aquellos que no recibieron el esquema completo de tres dosis de esa vacuna podrán informarse y vacunarse en esta oportunidad.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)